

TAMBAHAN KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM

DALAM RANGKA MEMENUHI PERATURAN BAPEPAM DAN LEMBAGA KEUANGAN (BAPEPAM-LK) NO. IX.E.2 TENTANG TRANSAKSI MATERIAL DAN PERUBAHAN KEGIATAN USAHA UTAMA SERTA PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN NO. 32/POJK.04/2014 TENTANG RENCANA DAN PENYELENGGARAAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM PERUSAHAAN TERBUKA JUNCTO PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN NO. 10/POJK.04/2017 TENTANG PERUBAHAN ATAS POJK NO. 32/POJK.04/2014



MAGNA INVESTAMA
MANDIRI

PT MAGNA INVESTAMA MANDIRI. Tbk
("PERSEROAN")

Berkedudukan di Jakarta Pusat

Bidang Usaha:

Bergerak dalam bidang jasa, perdagangan dan investasi.

Kantor Pusat:

Jl. Biak Blok B No. 2D,
Kel. Cideng, Kec. Gambir
Jakarta Pusat
10150 Indonesia
Telephone: (021) 63859839
Facsimile: (021) 63859840
www.magnafinance.co.id

Keterbukaan Informasi kepada Para Pemegang Saham ini memuat informasi mengenai rencana penjualan aset tetap berupa tanah yang di atasnya terdapat beberapa bangunan dengan luas tanah sebesar 107.623 m², serta mesin-mesin dan peralatan pendukung pabrik, yang berlokasi di Jalan Raya Ngawi – Caruban Km.4 Desa Karangtengah Prandon, Kecamatan Ngawi, Kabupaten Ngawi, Provinsi Jawa Timur, kepada PT Wilmar Padi Indonesia ("Pembeli") (selanjutnya disebut "Rencana Penjualan").

Karena nilai total Rencana Penjualan melebihi 50% (lima puluh persen) dari ekuitas Perseroan, maka sesuai ketentuan angka 2 huruf b Peraturan Nomor IX.E.2, Rencana Penjualan ini merupakan Transaksi Material yang memerlukan persetujuan para Pemegang Saham Perseroan melalui Rapat Umum Pemegang Saham ("RUPS") Perseroan.

Direksi Dan Dewan Komisaris Perseroan, baik secara sendiri-sendiri maupun bersama-sama bertanggung jawab penuh atas kebenaran dari seluruh informasi yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi kepada para pemegang saham ini dan setelah melakukan pemeriksaan secara seksama, menegaskan bahwa informasi yang dimuat dalam Keterbukaan Informasi ini adalah benar, tidak ada fakta material dan relevan yang tidak diungkapkan atau dihilangkan sehingga menyebabkan informasi yang diberikan dalam keterbukaan informasi ini menjadi tidak benar dan/atau menyesatkan.

Apabila Anda mengalami kesulitan dalam memahami Keterbukaan Informasi ini atau ragu-ragu mengambil keputusan, sebaiknya Anda berkonsultasi dengan Penasihat Investasi Anda atau penasihat profesional lainnya.

Tambahan Keterbukaan Informasi Kepada Para Pemegang Saham ini diterbitkan di Jakarta,
pada tanggal 15 Januari 2020

PENDAHULUAN

Keterbukaan Informasi Kepada Para Pemegang Saham ini dibuat sehubungan dengan rencana penjualan aset tetap berupa tanah yang diatasnya terdapat beberapa bangunan dengan luas tanah sebesar 107.623 m², serta mesin-mesin dan peralatan pendukung pabrik, yang berlokasi di Jalan Raya Ngawi – Caruban Km.4 Desa Karangtengah Prandon, Kecamatan Ngawi, Kabupaten Ngawi, Provinsi Jawa Timur, kepada PT Wilmar Padi Indonesia ("**Pembeli**") (selanjutnya disebut "**Rencana Penjualan**"). Nilai total Rencana Penjualan adalah sebesar Rp120.479.000.000,- (seratus dua puluh miliar empat ratus tujuh puluh sembilan juta Rupiah)^{*)} yang merupakan 539,35% (lima ratus tiga puluh sembilan koma tiga lima persen) dari nilai ekuitas Perseroan sebesar Rp(22.337.730.076),- (dua puluh dua miliar tiga ratus tiga puluh tujuh juta tujuh ratus tiga puluh ribu tujuh puluh enam Rupiah) berdasarkan laporan keuangan interim konsolidasian Perseroan untuk periode 9 (sembilan) bulan yang berakhir pada tanggal 30 September 2019 diambil dari laporan keuangan konsolidasian Perseroan yang telah diaudit berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan Institut Akuntan Publik Indonesia ("IAPI") oleh Kantor Akuntan Publik Kanaka Puradiredja, Suhartono (*A member of Nexia International*) yang ditandatangani oleh Desman PL. Tobing, SE, Ak, CPA pada tanggal 13 Januari 2020 dengan Opini Wajar dengan Pengecualian, laporan keuangan konsolidasian terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material.

Karena nilai total Rencana Penjualan melebihi 50% (lima puluh persen) dari ekuitas Perseroan, maka sesuai ketentuan angka 2 huruf b Peraturan Nomor IX.E.2, Rencana Penjualan ini merupakan Transaksi Material yang memerlukan persetujuan para Pemegang Saham Perseroan melalui Rapat Umum Pemegang Saham ("**RUPS**") Perseroan.

Sehubungan dengan hal-hal sebagaimana disebutkan di atas, Direksi Perseroan mengumumkan Keterbukaan Informasi Kepada Para Pemegang Saham ini dengan maksud untuk memberikan informasi maupun gambaran yang lebih lengkap kepada para Pemegang Saham Perseroan mengenai Rencana Penjualan.

Sesuai dengan Peraturan Nomor IX.E.2, Direksi Perseroan wajib mengumumkan Keterbukaan Informasi ini dalam sekurang-kurangnya satu surat kabar harian berbahasa Indonesia dengan peredaran nasional untuk memberikan informasi kepada para Pemegang Saham Perseroan mengenai Rencana Penjualan yang akan dilakukan oleh Perseroan yang memerlukan persetujuan dari RUPS Perseroan. Keterbukaan Informasi ini menjadi dasar pertimbangan bagi Para Pemegang Saham Perseroan dalam rangka memberikan persetujuannya terkait dengan Rencana Penjualan yang akan diusulkan oleh Perseroan dalam RUPS.

Catatan:

^{*)} Asumsi kurs nilai tukar mata uang adalah 1 USD = Rp14.174. Sesuai dengan PPJB tanggal 17 Desember 2019, nilai transaksi Rencana Penjualan menggunakan nilai konversi dalam Rupiah dengan Kurs Jakarta Interbank Spot Dollar Rate (JISDOR).

RINGKASAN LAPORAN DAN PENDAPAT PENILAI INDEPENDEN

Ringkasan Penilaian Bisnis berdasarkan Laporan No. 00002/2.0110-01/BS/09/0426/1/I/2020 tanggal 13 Januari 2020:

Para Pihak dalam Transaksi

- PT Magna Investama Mandiri Tbk ("**Perseroan**")
- PT Padi Unggul Indonesia ("**PUI**")
- PT Wilmar Padi Indonesia ("**WPI**")

Obyek Penilaian

Memberikan pendapat kewajaran sehubungan dengan rencana pelepasan aset tetap oleh entitas anak Perseroan.

Asumsi-asumsi dan Syarat Pembatas

- Pendapat Kewajaran ini disusun berdasarkan kondisi pasar dan perekonomian, kondisi umum bisnis dan keuangan, serta peraturan-peraturan Pemerintah pada tanggal Pendapat Kewajaran ini diterbitkan.

- b) Dalam penyusunan Pendapat Kewajaran ini, ID&R juga menggunakan beberapa asumsi lainnya, seperti terpenuhinya semua kondisi dan kewajiban Perseroan dan semua pihak yang terlibat dalam Rencana Transaksi. Rencana Transaksi telah dilaksanakan seperti yang telah dijelaskan sesuai dengan jangka waktu yang telah ditetapkan, serta keakuratan informasi mengenai Rencana Transaksi yang diungkapkan oleh manajemen Perseroan.
- c) ID&R juga mengasumsikan bahwa dari tanggal penerbitan Pendapat Kewajaran ini sampai dengan tanggal terjadinya Rencana Transaksi tidak terjadi perubahan apapun yang berpengaruh secara material terhadap asumsi-asumsi yang digunakan dalam penyusunan Pendapat Kewajaran ini.

Analisis Kewajaran

Berikut ini adalah ringkasan analisis Kewajaran Rencana Transaksi:

a) Analisis Nilai Transaksi

Nilai transaksi penjualan aset tetap lebih tinggi sekitar 0,42% daripada nilai pasar aset tetap yang dinilai, sehingga rencana penjualan aset tetap tersebut akan menguntungkan dan memberikan dampak positif bagi Perseroan di masa yang akan datang serta sejalan dengan rencana dan keyakinan manajemen Perseroan atas Rencana Transaksi.

b) Analisis Posisi Proforma Keseluruhan Rencana Transaksi

Berdasarkan analisis Proforma Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan per tanggal 30 September 2019 menunjukkan dengan dilakukannya Rencana Transaksi terdapat dampak terhadap posisi keuangan konsolidasian Perseroan berupa penurunan aset lancar yaitu kas dan bank sebesar Rp 19.526.328 dari sisa pelepasan aset tetap setelah pembayaran utang dan pajak serta penurunan aset tidak lancar berupa aset tetap sebesar Rp 86.275.571.740. Dampak terhadap posisi keuangan juga berupa penurunan liabilitas sebesar Rp 107.982.116.808, yang berasal dari penurunan utang bank pihak ketiga sebesar Rp 86.975.226.148, utang bank pihak berelasi sebesar Rp 20.000.000.000 dan utang lain-lain jangka pendek sebesar Rp 1.006.890.660. Dengan demikian, ekuitas Perseroan mengalami peningkatan dari berkurangnya saldo defisit sebesar Rp 20.407.484.634 serta kepentingan non-pengendali sebesar Rp 1.279.534.106.

Analisis terhadap Laporan Laba Rugi Proforma Konsolidasian Perseroan untuk periode sembilan bulan yang berakhir pada tanggal 30 September 2019, menunjukkan dengan dilakukannya Rencana Transaksi berdampak adanya penyesuaian dimana terdapat peningkatan pada pendapatan lain-lain sebesar Rp 21.687.018.740 berupa laba atas penjualan aset tetap.

c) Analisis Inkremental dan Profitabilitas

Berdasarkan analisa profitabilitas dan inkremental atas keseluruhan Transaksi di atas terlihat bahwa Transaksi yang akan dilakukan Perseroan memiliki keuntungan dikarenakan terdapat perbaikan posisi keuangan terutama dari penurunan liabilitas dan ekuitas Perseroan yang menjadi positif.

Kesimpulan

Berdasarkan pertimbangan analisis kualitatif dan kuantitatif terhadap Rencana Transaksi atas pelepasan aset tetap, analisis kewajaran transaksi dan faktor-faktor yang relevan dalam memberikan Pendapat Kewajaran atas Rencana Transaksi Perseroan, maka kami berpendapat bahwa Rencana Transaksi yang akan dilakukan Perseroan adalah **wajar**.

RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Bahwa guna mematuhi ketentuan Peraturan Nomor IX.E.2, Transaksi Material sebagaimana dijelaskan di atas dapat dilaksanakan setelah mendapatkan persetujuan dari pemegang saham Perseroan. Untuk keperluan tersebut Perseroan akan mengadakan RUPSLB pada hari Jumat, tanggal 24 Januari 2020 yang bertempat di Graha BIP, Jl. Gatot Subroto

Kav. 23, Jakarta 12930 – Indonesia. Sebagai informasi, tanggal-tanggal penting yang perlu diperhatikan dalam kaitannya dengan penyelenggaraan RUPSLB Perseroan adalah sebagaimana tertera pada tabel jadwal berikut ini:

NO.	KETERANGAN	TANGGAL	
1	Penyampaian agenda ke Otoritas Jasa Keuangan (OJK)	Rabu	11-Des-19
2	Penyampaian agenda ke BEI & KSEI	Rabu	18-Des-19
3	Pengumuman RUPSLB & Keterbukaan Informasi di koran/ web BEI dan web Emiten serta penyampaian bukti pengumuman ke OJK	Rabu	18-Des-19
4	Pemanggilan RUPSLB	Kamis	02-Jan-20
5	Perubahan dan/atau Tambahan Informasi atas Keterbukaan Informasi di koran/ web BEI dan web Emiten serta penyampaian bukti pengumuman ke OJK	Rabu	15-Jan-20
6	RUPSLB	Jumat	24-Jan-20
7	Hasil RUPSLB	Senin	27-Jan-20
8	Pengumuman Hasil RUPSLB di koran/ web BEI dan web Emiten serta penyampaian bukti pengumuman ke OJK	Senin	27-Jan-20
9	Pengesahan Menteri Hukum & HAM RI	Senin	27-Jan-20

Adapun kehadiran dan keputusan dari RUPSLB yang akan dilaksanakan terkait dengan agenda persetujuan Rencana Penjualan ini adalah:

- a). RUPSLB dapat dilangsungkan jika dalam RUPSLB dihadiri oleh pemegang saham dan/atau kuasa mereka yang sah yang memiliki lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan Perseroan.
- b). Keputusan RUPSLB sebagaimana dimaksud pada huruf a adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah suara yang dikeluarkan secara sah dalam RUPSLB yang bersangkutan.
- c). Dalam hal kuorum sebagaimana dimaksud dalam huruf a tidak tercapai, RUPSLB kedua dapat diadakan dengan ketentuan RUPSLB kedua adalah sah jika dihadiri oleh pemegang saham atau kuasanya yang sah yang mewakili paling sedikit 1/3 (satu pertiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah dan keputusan disetujui oleh lebih dari 1/2 (satu per dua) bagian dari jumlah suara yang sah yang dikeluarkan dalam RUPSLB tersebut.
- d). Dalam hal kuorum sebagaimana dimaksud dalam huruf c tidak tercapai, RUPSLB ketiga dapat diadakan dengan ketentuan RUPSLB ketiga adalah sah jika dihadiri oleh pemegang saham atau kuasanya yang sah dengan kuorum kehadiran dan kuorum keputusan yang ditetapkan oleh OJK atas permohonan Perseroan.

Jika rencana Transaksi Material sebagaimana disebutkan di atas tidak memperoleh persetujuan dari RUPSLB, maka rencana tersebut baru dapat diajukan kembali 12 (dua belas) bulan setelah pelaksanaan RUPSLB tersebut.

LAPORAN POSISI KEUANGAN KONSOLIDASIAN PERSEROAN

Berikut ini adalah laporan keuangan konsolidasian yang berasal dari laporan keuangan interim konsolidasian Perseroan untuk periode 9 (sembilan) bulan yang berakhir pada tanggal 30 September 2019 diambil dari laporan keuangan konsolidasian Perseroan yang telah diaudit berdasarkan Standar Audit yang ditetapkan Institut Akuntan Publik Indonesia ("IAPI") oleh Kantor Akuntan Publik Kanaka Puradiredja, Suhartono (*A member of Nexia International*) yang ditandatangani oleh Desman PL. Tobing, SE, Ak, CPA pada tanggal 13 Januari 2020 dengan Opini Wajar dengan Pengecualian, laporan keuangan konsolidasian terlampir menyajikan secara wajar, dalam semua hal yang material.

(dalam ribuan Rupiah)

Keterangan	30 September 2019	31 Desember	
		2018	2017
ASET			
ASET TIDAK LANCAR			
Kas dan Bank	477.704	985.418	2.259.342
Piutang usaha	6.445.773	21.647.485	25.668.907
Piutang lain-lain	448.811	336.646	421.614
Pajak dibayar dimuka	29.523	1.590	17.937
Persediaan	2.145.448	9.764.688	17.822.970
Uang muka dan biaya dibayar dimuka	1.056.491	1.979.641	2.152.734
JUMLAH ASET LANCAR	10.603.750	34.715.468	48.343.504
ASET TIDAK LANCAR			
Aset tetap - neto	86.741.591	94.780.784	102.702.752
Aset Pajak tangguhan – neto	290.850	296.087	285.171
Goodwill	74.643.730	74.643.730	74.643.730
Aset lain-lain	4.500	40.500	52.517
JUMLAH ASET TIDAK LANCAR	161.680.671	169.761.101	177.684.170
JUMLAH ASET	172.284.421	204.476.569	226.027.674

(dalam ribuan Rupiah)

Keterangan	30 September 2019	31 Desember	
		2018	2017
LIABILITAS DAN EKUITAS			
LIABILITAS JANGKA PENDEK			
Utang usaha – pihak ketiga	196.321	320.800	204.112
Utang lain-lain	4.917.835	6.261.978	7.313.773
Dana pinjaman	62.000.000	-	-
Utang pajak	5.668	91.975	244.553
Beban yang masih harus dibayar	318.021	706.770	569.843
Uang muka diterima	1.056.872	1.309.590	1.807.681
Utang titipan	27.977	30.477	30.477
Bagian lancar atas liabilitas jangka panjang:			
Utang bank-pihak ketiga	86.975.226	77.801.950	8.016.123
Utang bank-pihak berelasi	20.000.000	20.000.000	-
Utang non-bank	-	12.000.000	-
Utang sewa pembiayaan	190.454	205.251	181.947
JUMLAH LIABILITAS JANGKA PENDEK	175.688.374	118.728.791	18.368.509

LIABILITAS JANGKA PANJANG

Utang jangka panjang setelah dikurangi bagian jangka pendek

Utang bank			
Pihak ketiga	-	6.123.932	71.288.949
Pihak berelasi	-	-	20.000.000
Utang sewa pembiayaan	-	62.869	188.602
Utang non-bank	-	44.050.000	37.500.000

Utang jaminan distributor	17.770.375	17.770.375	24.000.000
Liabilitas imbalan paska kerja	1.163.402	1.184.347	1.140.686
JUMLAH LIABILITAS JANGKA PANJANG	18.933.777	69.191.523	154.118.237
JUMLAH LIABILITAS	194.622.151	187.920.314	172.486.746
EKUITAS			
Ekuitas yang dapat diatribusikan kepada pemilik entitas induk			
Modal saham - nilai nominal Rp100 per saham, modal dasar 4.000.000.000 saham, modal ditempatkan dan disetor penuh 1.003.080.977 saham			
	100.308.098	100.308.098	100.308.098
Tambahan modal disetor	65.405	65.405	65.405
Penghasilan komprehensif lain	80.992	80.992	182.922
Defisit	(117.013.324)	(80.423.484)	(45.713.380)
Jumlah ekuitas yang dapat diatribusikan kepada pemilik Entitas induk			
	(16.558.829)	20.031.011	54.843.045
Kepentingan non-pengendali	(5.778.901)	(3.474.756)	(1.302.117)
JUMLAH EKUITAS	(22.337.730)	16.556.255	53.540.928
JUMLAH LIABILITAS DAN EKUITAS	172.284.421	204.476.569	226.027.674

Laporan Laba Rugi Dan Penghasilan Komprehensif Lain Konsolidasian

(dalam ribuan Rupiah)

Keterangan	30 September		31 Desember	
	2019	2018	2018	2017
PENDAPATAN	42.282.484	207.927.764	257.437.550	198.690.665
BEBAN POKOK PENDAPATAN	(52.085.869)	(200.443.782)	(246.559.850)	(171.414.543)
LABA KOTOR	(9.803.385)	7.483.982	10.877.700	27.276.122
Beban penjualan	(7.551.278)	(16.120.723)	(18.918.074)	(20.137.526)
Beban umum dan administrasi	(6.211.257)	(3.908.624)	(5.198.019)	(15.263.511)
Beban keuangan	(15.819.107)	(18.649.663)	(24.708.679)	(30.045.641)
Pendapatan (beban) lain-lain	496.278	(1.291.400)	992.957	4.623.361
RUGI SEBELUM MANFAAT (BEBAN) PAJAK PENGHASILAN	(38.888.749)	(32.486.428)	(36.954.115)	(33.547.195)
MANFAAT (BEBAN) PAJAK PENGHASILAN				
Tanggungan	(5.236)	45.402	66.294	(2.382.145)
Manfaat (beban) pajak penghasilan - bersih	(5.236)	45.402	66.294	(2.382.145)
RUGI TAHUN BERJALAN	(38.893.985)	(32.441.026)	(36.887.821)	(35.929.340)
RUGI PRA-AKUISISI ENTITAS ANAK	-	-	-	19.536.822
RUGI TAHUN BERJALAN - BERSIH	(38.893.985)	(32.441.026)	(36.887.821)	(16.392.518)
PENGHASILAN KOMPREHENSIF LAIN				
Pos yang tidak akan direklasifikasi ke laba rugi:				
Pengukuran kembali program imbalan pasti	-	-	221.514	(258.489)
Pajak penghasilan terkait	-	-	(55.379)	64.622

Penghasilan komprehensif lain - bersih	-	-	166.135	(193.867)
JUMLAH RUGI KOMPREHENSIF TAHUN BERJALAN	(38.893.985)	(32.441.026)	(36.721.686)	(16.586.385)
Rugi bersih tahun berjalan yang dapat diatribusikan kepada:				
Pemilik entitas induk	(36.589.839)	(30.529.195)	(34.710.105)	(15.816.471)
Kepentingan nonpengendali	(2.304.146)	(1.911.831)	(2.177.716)	(576.047)
Jumlah	(38.893.985)	(32.441.026)	(36.887.821)	(16.392.518)
Rugi komprehensif tahun berjalan yang dapat diatribusikan kepada				
Pemilik entitas induk	(36.589.839)	(30.529.195)	(34.553.788)	(16.013.932)
Kepentingan nonpengendali	(2.304.146)	(1.911.831)	(2.167.898)	(572.453)
Jumlah	(38.893.985)	(32.441.026)	(36.721.686)	(16.586.385)
Laba per saham dasar	(38,77)	(32,34)	(36,77)	(35,81)

Laporan Arus Kas Konsolidasian

(dalam ribuan Rupiah)

Keterangan	30 September		31 Desember	
	2019	2018	2018	2017
ARUS KAS DARI AKTIVITAS OPERASI				
Penerimaan kas dari:				
Pembiayaan	-	-	-	230.194.700
Penjualan	57.231.477	207.394.093	260.960.882	161.976.870
Bank sehubungan dengan transaksi kerjasama pembiayaan bersama dan penerusan pinjaman (<i>without recourse</i>)	-	-	-	21.848.606
Pendapatan lain-lain	2.200	9.891	992.957	4.466.545
Jumlah penerimaan kas	57.233.677	207.403.984	261.953.839	418.486.721
Pengeluaran kas untuk atau kepada:				
Transaksi pembiayaan	-	-	-	(164.768.177)
Pemasok	(44.591.108)	(201.222.541)	(237.741.376)	-
Beban bunga dan keuangan	(15.819.107)	(18.588.141)	(24.708.680)	(30.887.264)
Beban gaji dan tunjangan, beban umum dan administrasi serta beban lain-lain	(6.528.453)	(15.388.522)	(22.138.240)	(200.186.955)
Jumlah pengeluaran kas	(66.938.668)	(235.199.204)	(284.588.296)	(395.842.396)
Kas bersih diperoleh dari (digunakan untuk) aktivitas operasi	(9.704.991)	(27.795.220)	(22.634.457)	22.644.325
ARUS KAS DARI AKTIVITAS INVESTASI				
Hasil penjualan aset tetap	1.619.742	-	-	1.562.895
Perolehan aset tetap	-	(1.835.040)	(1.707.848)	(18.839)
Perolehan aset lain-lain	-	12.017	-	-
Kas bersih digunakan untuk altivitas investasi	1.619.742	(1.823.023)	(1.707.848)	(1.544.056)

ARUS KAS DARI AKTIVITAS PENDANAAN				
Penerimaan (pembayaran) utang bank	3.049.345	9.084.378	9.785.827	-
Penambahan (pembayaran) utang non –bank	(56.050.000)	18.800.000	18.550.000	61.500.000
Penambahan (Pembayaran) Dana Pinjaman	62.000.000	-	-	-
Pembayaran utang bank	-	-	(5.165.017)	(91.561.147)
Penambahan utang lain-lain	-	526.766	-	-
Pembayaran utang sewa guna usaha	(77.667)	(53.101)	(102.429)	-
Penambahan pinjaman lain	(1.344.143)	-	-	323.503
Kas bersih diperoleh dari (digunakan untuk) aktivitas pendanaan	7.577.535	28.358.043	23.068.381	(29.737.644)
PENURUNAN BERSIH KAS DAN BANK	(507.714)	(1.260.200)	(1.273.924)	(5.549.263)
KAS DAN BANK AWAL TAHUN	985.417	2.259.342	2.259.342	7.808.605
KAS DAN BANK AKHIR TAHUN	477.703	999.142	985.418	2.259.342

INFORMASI TAMBAHAN

Apabila para pemegang saham memerlukan informasi lebih lanjut, dapat menghubungi Perseroan dengan alamat:

PT MAGNA INVESTAMA MANDIRI. Tbk

Jl. Biak Blok B No. 2D,
Kel. Cideng, Kec. Gambir
Jakarta Pusat
10150 Indonesia
Telephone: (021) 63859839
Facsimile: (021) 63859840
www.magnafinance.co.id

Attn. Sekretaris Perusahaan
Email: indah@magnafinance.co.id

Jakarta, 15 Januari 2020

Direksi Perseroan